

Protokollauszug

aus der Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 21.01.2020

Top 11 Informationen und Sonstiges

Herr Prahler informiert über den Stand des Schulcampus 2030.

Das Planungskonzept ist erstellt. Da es keine Schulbaurichtlinie gibt, muss der Architekt auf die Erfahrung anderer Projekte/Schulbauten zurückgreifen. Vor der Sommerpause wird das Projekt in den gemeinsamen Ausschüssen beraten und vorgestellt.

Herr Rehwaldt informiert über den Eingang eines Änderungsantrages vom Verein für Jugendeinrichtungen NWM e. V. . Es handelt sich um eine Differenz in Höhe von 1,05 Euro.

Es wird zur Kenntnis genommen und einstimmig beschlossen den ursprünglichen Antrag, wie am 19.11.2019 beschlossen, zu genehmigen.

Herr Rehwaldt informiert über den Stand der Schulanmeldungen. Für die Grundschule „Fritz-Reuter“ gibt es mehr Anmeldungen als Plätze. Am 23.01.2020 ist ein Treffen mit den beiden Grundschulen geplant, um die Verteilung der Schüler zu besprechen.

Zu den Hortanmeldungen 2020/Kapazitäten findet ein Termin am 31.01.2020 mit der Diakonie statt.

Die Stadtfestwoche findet vom 11.-14.06.2020 statt. Der Umzug wird dieses Jahr von der Wismarschen Straße geradeaus durch die Seestraße verlaufen und die Bühne wird Richtung Apotheke verschoben.

Für das Gedenken an die „Cap-Arcona-Katastrophe“ 1945 in der Lübecker Bucht wurde ein Netzwerk gebildet. Am 02.09.2020 findet ein Treffen in Grevesmühlen statt.

Das Interesse der Autohäuser, die Citynacht wieder mit zu gestalten ist da. Am 27.01.2020 werden auf dem Innentadttreffen, weitere Ideen konkretisiert werden

Frau Oberpichler fragt nach, ob bereits Anträge für den Eintrag ins Ehrenbuch eingegangen sind.

Herr Prahler informiert, dass sich in der nächsten Sitzung damit beschäftigt wird.

Herr Grimm fragt noch einmal bezüglich des Stadtfestes, ob regionale Künstler erwünscht sind. Herr Prahler antwortet, es sind alle Künstler erwünscht. Es gibt über den ganzen Tag verteilt Kultur. Es soll eine Art Flaniermeile eingerichtet werden. Alle, die Interesse haben, sollen sich bei Herrn Rehwaldt melden.

